



**Mesa de debate / Arturo Ávila (Diputado – Morena)  
Federico Döring (Diputado – PAN)  
Gibrán Ramírez (Diputado – MC)**

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “El primer partido político en México que pidió tener un acuerdo bilateral en materia de seguridad, que hubiera una reunión entre los dos gobiernos fuimos nosotros, cuando aún no se sentaba Trump ya estábamos pidiendo que se anexara un capítulo de seguridad pública al T-MEC”, expuso **Federico Döring**.

“Al aceptar México este entendimiento en el que se ponen como prioridad dos asuntos, el fentanilo y el huachicol fiscal, la Presidenta está haciendo el reconocimiento de algo que se había negado sistemáticamente, es una buena noticia que estemos cambiando la mirada y que se separe por parte de los gobierno de los Estados Unidos lo que hace la Presidenta con los entramados mafiosos”, expresó **Gibrán Ramírez**.

“Muy buenas noticias, ayer Marco Rubio dijo textualmente, hay respeto y admiración por la labor hecha en México para enfrentar a los grupos narcoterroristas que dañan la estabilidad del mundo, y nos nos quedemos ahí, no hay ningún gobierno que esté cooperando más con nosotros que el gobierno de México”, expuso **Arturo Ávila**.

<https://drive.google.com/file/d/1ObzjH-BHPZrPPZtMkMH-rH9qAQqKvLRc/view>